

07.06.2019

Beschlussvorlage Nr. 2019/128

öffentlich

Bezugsvorlage Nr.

Schulentwicklung Grundschule Mandelsloh/Helstorf

Gremium	Sitzung am	TOP	Beschluss		Stimmen			
			Vor- schlag	abwei- chend	einst.	Ja	Nein	Enth.
Schulausschuss	13.06.2019 -							
Ortsrat der Ortschaft Man- delsloh	20.06.2019 -							
Ortsrat der Ortschaft Helstorf	26.06.2019 -							
Verwaltungsausschuss	22.07.2019 -							
Rat	19.09.2019 -							

Beschlussvorschlag

Die jetzige Projektgruppe Mandelsloh/Helstorf wird aufgelöst. Zur Umsetzung des Bescheides der Niedersächsischen Landeschulbehörde (NLSchB) vom 08.04.2019 ist die Phase Null durchzuführen. Diese wird durch den Schulausschuss initiiert und begleitet.

Anlass und Ziele

Für die Weiterführung der Außenstelle Helstorf der Grundschule Mandelsloh ist der NLSchB bis zum 01.02.2020 ein Konzept zur zukünftigen Raumnutzung der Grundschule Mandelsloh an einem Standort vorzulegen.

Finanzielle Auswirkungen		
Haushaltsjahr: 2019		
Produkt/Investitionsnummer:		
	einmalig	jährlich
Ertrag/Einzahlung	EUR	EUR
Aufwand/Auszahlung	90.000 EUR	EUR
Saldo	EUR	EUR

Begründung

Durch die neuen pädagogischen Konzepte der Grundschule Mandelsloh/Helstorf (Teilnahme am Modellprojekt kooperativer Hort und Einführung des Ganztagesangebotes) haben sich auch die Anforderungen an die Raum-

strukturen verändert. Die Durchführung einer Phase Null zur Abstimmung der Raumstrukturen bedarf daher etwas Zeit. Aus diesem Grund hat der Rat der Stadt Neustadt a. Rbge in seiner Funktion als Schulträger in der Sitzung vom 06.12.2018 beschlossen, die Verlängerung der Außenstelle Helstorf der Grundschule Mandelsloh/Helstorf bis zum Jahr 2021 zu beantragen.

Mit Bescheid der NLschB vom 08.4.2019 wurde die Weiterführung bis zum 31.07.2021 genehmigt. Die Genehmigung erfolgt unter der Auflage, dass bis zum 01.02.2020 ein Konzept zur zukünftigen Raumnutzung der Grundschule Mandelsloh an einem Standort vorzulegen ist.

Strategische Ziele der Stadt Neustadt a. Rbge.

Bildung wird gefördert.

Auswirkungen auf den Haushalt

Für die Phase Null werden die Haushaltsmittel für die Ertüchtigung des Standortes Helstorf verwendet.

So geht es weiter

Mit der Beschlussfassung des Schulausschusses wird die jetzige Projektgruppe aufgelöst und zur Umsetzung des Bescheides der NLschB die Phase Null durchgeführt, um eine endgültige Entscheidung über die Zukunft des Schulstandort Helstorf herbeizuführen. Dabei werden die Ergebnisse der Beratungsgespräche des Schulausschusses mit der Niedersächsischen Landesschulbehörde zu berücksichtigen sein.

Sachgebiet 400 - Schulen, Sport und Kultur -